



☆☆ 1学期も残すところ2週間 ☆☆

4月6日（木）に始まった1学期も残すところ2週間となりました。

7月に入り、1学期のまとめの学習・活動に熱心に取り組んでいる糠沢っ子たちの姿を見て、一人一人の成長を感じ、とても嬉しく思っています。

6月末から7月にかけて、各学年の計画で漢字・計算コンテストを実施しています。全員が合格できるよう励ましながら、繰り返し学習することを通して、1学期に学習した大切な内容が確実に定着できるよう指導しています。「やればできる!」「がんばって良かった!」と多くの子どもたちが達成感を味わうことができるよう、今後も指導していきたいと思えます。

また、気温・湿度も高く、体調を崩しやすい時期でもあります。栄養・休養をたっぷりとり、子どもたちが元気に登校できるようお願いいたします。



【1年生】国語科

みんなで工夫して練習し、上手に音読ができるようになりました。



【2年生】音楽科

みんなで話し合い、体を使って楽しく表現することができるようになりました。



【3年生】算数科

自分の考えだけでなく、友達の様式を見て説明できるようになりました。



【4年生】外国語活動

新しい英語の表現を使い、ジョー先生と楽しく会話できるようになりました。



【5年生】家庭科

初めての裁縫にも慣れ、フェルトを使って小物づくりができました。



【6年生】総合的な学習

地球環境について、協力して分かりやすくまとめられました。

さくら会の皆さんによる除草作業

7月1日（土）の早朝から、さくら会（歴代PTA会長さん）の皆さんが、学校周辺の除草作業をしてくださいました。地域の皆さんにご支援いただき、心強く思っています。さくら会の皆さん、ありがとうございました。

